

CALENDRIER  
de N. D de Grace.

HULL.

---

VOL 1 — No 5. — Juillet, 1899.

---

Fetes de chaque jour du mois

*d'après le calendrier du diocèse et le*  
Martyrologe romain.

---

E mois de Juillet, c'est le mois du Précieux Sang parce qu'on en célèbre la fête le premier dimanche de ce mois. Ce qu'il y a de particulier dans la dévotion au Précieux Sang, c'est qu'elle est un développement des dévotions à la Passion de Notre-Seigneur Jésus-Christ, au Très-Saint Sacrement et au Sacré Cœur. Le Précieux Sang a été répandu durant la Passion, il est conservé et offert dans l'Eucharistie, le Sacré-Cœur est son palais, son trésor, sa source.

Répétons souvent durant ce mois cette prière :